
Ecole de vitrail

Sanjin :

Pour la première de ma vie j’ai découvert

l’atelier vitrail. J’ai bien aimé faire le vitrail,

c’était intéressant mais c’est compliqué

comme atelier.

Nikola :

J’ai beaucoup aimé fabriquer les vitraux,

c’était intéressant de couper le verre. C’était

une activité jolie mais trop de concentration

pour faire ce travail.

Gabriel :

J’ai bien aimé l’atelier vitrail, mais il fallait

beaucoup se concentrer. Mais je suis arrivé,

c’était dur mais très cool. Et je suis fier de

moi à la fin d’avoir fini.



Meza:

C’étaitvraimentsympacettejournée.J’ai trouvél’accueil convivial.J’avais

peurdenepasfinirmonvitrail,maisj’ai bienfini avantqueprévu.

Jelena :

C’était bien. J’ai bien
aimé le résultat final.

Oudai :

C’était bien. J’ai bien aimé la finition,
j’ai bien aimé le travail.

Leart :

Je me suis amusé, je vous remercie de nous avoirs

montré comment faire les vitraux



Fernando :

J’ai bien aimé faire les vitaux, couper, mesurer et

bien aimé voir le résultat.

Abdoulaye :


